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NTA ORDINARIA DEL CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 

En la Ciudad de México, siendo las 13:25 hrs del día 4 de Octubre del 2011 reunidos en 

la sala de usos múltiples, en la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y~ 


Tecnologías Avanzadas con domicilio en Av. Instituto Politécnico Nacional No. 2580, 

Colonia Barrio la Laguna Ticomán, Delegación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal, 

ante la presencia del Presidente del Consultivo Escolar M. en C. Arodí R. Carvallo 

Dornínguez, se reunieron los consejeros: M. en C. Jorge Fonseca Campos, M. en C. 

Graciela García Arana, C. P. Mario A. Torres Romero, M. en C. Griselda Sánchez Otero, 

Dr. Gilberto Alejandro García Guerra, M. en TA. Ángel Pretelín Ricárdez, Lic. Martha 

Adoración Cedillo Rivas, C. Cecilio Ley Gómez, Dr. Lev Guzmán Vargas, Dr:&~~rón 


Israel Díaz Cano, M. en C. Alvaro Gordillo Sol, M. en C. Fernando Estrada Olivas, Lic. 

Luz Elizabeth Reynosa González, Lic. Miguel Ranferi Silva Millán, M. en C: Germán 

Escoto Mora, Ing. Diana Carolina Trejo f)sorio, M. en C. Adrián Antonio Castañeda, 

Galván, Ing. Isis Chetzyl Ballardo Rodríguez, Ing. César Raymundo González Vargas, C. 

Ricardo Niño de Rivera Barrón, C. Alejandra Guzmán Aguilar, C.. Felipe Martínez 
.. \. 
Sánchez, C. Víctor Alfonso Moreno Gutiérrez, C. Andrés Emmanuel Aim Cruz Tello, C. 
Moisés Benjamín Ruiz Sánchez, C. Araceli Rebeca Gómez Osorio, C. Isaac Márquez 
Romero, a fin de tratar los siguientes asuntos: 

1. Aprobación de la orden del día. 
2. Instalación del H.C.T.C.E. 
3. Estados Financieros. 
4. Elección de representante profesor ante el Consejo General Consultivo. 

hizo llegar con tiempo la 

en el 

5. Elección de representante alumno ante el Consejo General Consultivo. 
6. Creación de comisiones del H.C.T.C.E. 
7. Acuerdos para los trabajos del H.C.T.C.E. 
8. Asuntos Generales. 

El secretario del Consejo M. en C. Jorge Fonseca Campos mencionó que a los 

~ miembros del Consejo Técnico Consultivo Escolar se les 
invitación a esta reunión ordinaria junto con la orden del día. Además, comentó que 
debido a que para varios miembros era la primera ocasión que participaban 
Consejo, les mencionaría algunos aspectos sobre el funcionamiento de éste. Cuando se 
cita a una reunión ordinaria se tiene que hacer con siete días de anticipación, en el caso 
de que se cite a una reunión extraordinaria, se tiene que hacer con setenta y dos horas 
de anticipación. Junto a la invitación se proporciona la orden del día de la reunión. Sin 
embargo, se puede anexar un asunto a la orden del día en la reunión si así lo convienen 
los miembros del pleno. 

j 

El secretario del Consejo preguntó qué si algún M'iembro quería anrar algún asunto 
a la orden del día. Al no existir comentarios él sometió a votación la or 
se aprobó por UNANIMIDAD. 

Agotado el primer asunto se procedió al undo que se refería a la instalación del 
Honor~ble Consejo Técnico Consultivo Es olar HCTCE). Inicialmente, por parte del 
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Octubre 
presentar. 

presupuestal. 
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,1)i \ secretario se entregaron, a los miembros no permanentes de éste, los nombramientos 

como representantes ante el Consejo, durante el ciclo escolar 2011-2012, emitidos por 
el presidente del Consejo M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez. Él también 
mencionó que además de los miembros electos al Consejo éste se constituye por otros 
que son permanentes. En particular explicó que el Director, los Subdirectores, 
Incluyendo como una de éstas a la jefa de la Sección de Posgrado e Investigación 
(SEPI), los cuatro jefes de departamento académico de licenciatura, la jefa del 
departamento de Posgrado, el maestro Decano, el delegado sindical docente y el 
delegado sindical del personal de apoyo y de asistencia a la educación (PAAE) 
conforman el pleno del Consejo. 

Por otro lado, mencionó que la delegada sindical del PAAE C. Marina Tecpa Piedras 
tiene la facultad de nombrar a un representante para las reuniones de Consejo, y que 
para desempeñar esta función designó al G. Cecilia Ley Gómez como lo hace constar el 
documento anexo. ' 

El presidente del Consejo preguntó qué si existía algün comentario, al no 
presentarse ninguno mencionó que se daba por instalado el Consejo y que iba a operar 
desde Octubre del 2011 hasta Septiembre del 2012. El último comentario sobre este 
punto fue un exhorto por parte del presidente del Consejo para que todos los miembros 
leyeran el reglamento interno del IPN, en particular los artículos referentes al Consejo 
General Consultivo, ya los Consejos Técnicos Consultivos de las Escuelas. En estos se 
encuentran las obligaciones y los derechos del Consejo y de los Consejeros. Agotado el 
punto se pasó al tercero referente a los estados financieros. 

El presidente del Consejo mencionó que como política de transparencia del IPN en 
cada reunión de Consejo se presentan los estados financieros de los recursos con los 
cuenta la Escuela. En particular, la unidad académica maneja dos tipos de recursos, los 
asignados a través del presupuesto federal y los autogenerados. Ambos, se tienen que 
reportar a SHCP vía la Secretaría de Administración del IPN, y además de los montos, 
se reportan los rubros en los que se emplean. La unidad académica tiene los primeros 
cinco días hábiles de cada mes para realizar este reporte, y debido a esto, el del mes de 

no se ha finalizado; aunque en la siguiente reunión de Consejo se va a' 

Otro aspecto que resaltó el presidente del Consejo fue que el presupuesto en las 
entidades del gob¡erno federal se ejerce a través de los rubros presupuestales que se 
conocen como partidas. Hay una gran cantidad de éstas; pero el politécnico sólo puede 
ejercer su presupuesto en algunas de éstas. Por ende, les solicitó a los miembros dél 
pleno que se familiarizarán, en la medida de lo posi~~, con este mecanismo de ejercicio 

"- '. 

El profesor Consejero M. en C. Adrián Antonio Castañeda Galván tomó la palabra 
para preguntar de qué forma era posible conseguir la información de s reglamentos y 

~-----_ 

e las partidas presupuestales. 
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El Presidente del Consejo le mencionó que podía ingresar a la página electrónica 
principal delIPN, después al enlace de normatividad y a su vez al de la abogada general 
y ahí encontraría los reglamentos. Para encontrar la información de las partidas~ 
presupuestales podía dirigirse al enlace de la Secretaría General, y posteriormente al 
enlace del programa anual de adquisiciones, arrendamientos y servicios. Agotado el' 
asunto se procedió al cuarto referente a Elección de representante profesor ante el i
Consejo General Consultivo. 

El Presidente del Consejo solicito que los profesores se pusieran de acuerdo entre 
ellos para que decidieran quién los iba a representar ante esta instancia. <~ 

orden del día que fue la elección de representante alumno ante el Consejo General 
Consultivo. 

El secretario del Consejo tomó la palabra y leyó el oficio de la Secretaría General 
(SG/174711) donde se solicita que se elija un representante alumno de nivel licenciatura 
y un representante alumno para el nivel posgrado. El oficio se anexa a la minuta. 

El presidente del Consejo les solicitó a los alumnos que definieran a sus 
representantes para la reunión del 11 de Octubre. 

Los alumnos mencionaron que decidieron que el alumno de licenciatura que los 
representara en la reunión fuese el C. Moisés Benjamín Ruiz Sánchez, y el de posgrado 
fuese la alumna Ing. Isis Chetzyl Bal/ardo Rodríguez. 

El presidente del Consejo sometió a votación las postulaciones aprobándose por 
UNANIMIDAD. Agotado el asunto se pasó al sexto referente a la creación de 
comisiones del H.C.T.C.E. 

El secretario del Consejo tomó la palabra y mencionó las comisiones que se tenían 
que conformar y como se iban a integrar. Esta información se desglosa en los párrafos 
siguientes. 

COMISIONES PERMANENTES 

1.- Comisión de situación Escolar COSIE. 
Integración: 
• Presidente.- Director de la Unidad 

• 

• Subdirector Académico \-.\ 

~;V~Of rco~;;a 

Los profesores establecieron que seria el Profesor Consejero M. en C. Fernando ~ 
Estrada Olivas quién los representaría ante el Consejo General delIPN. 

UNANIMIDAD por los miembros del pleno. Agotado el punto se procedió al quinto de la 

Secretario.- Subdirector de Servicios Educativos e Integración Social 
~~ ~\\ ~ 
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• 	 Tres alumnos de Licenciatura 
• 	 Decano de la Unidad 

2.- Comisión de Becas 
Integración: 
• 	 Presidente.- Director de la Unidad 
• 	 Secretario.- Subdirector de Servicios Educativos e Integración Social 
• 	 Dos Profesores consejeros de Licenciatura 
• 	 Dos alumnos consejeros de Licenciatura 

3.- Comisión de Proyecto Legislativo 
Integración: 
• 	 Presidente.- Director de la Unidad· 
• 	 Secretario.- Subdirector Administrqtivo 
• 	 Subdirector Académico 
• 	 Subdirector de Servicios Educativos e Integración Social 
• 	 Jefe de la SEPI 
• 	 Dos jefes de Departamento Académico 
• 	 Jefe de Departamento de Posgrado 
• 	 Tres Profesores consejeros 
• 	 Dos alumnos consejeros 
• Los Dos representantes Sindicales de la Unidad 
4.- Comisión de Honor 
Integración: 
• 	 Presidente.- Director de la Unidad 
• 	 Secretario.- Subdirector de Servicios Educativos e integración Social 
• 	 Subdirector Administrativo 
• 	 Jefe de la SEPI 

Un Profesor consejero de Licenciatura 
Un Profesor consejero de Posgrado 
Dos alumnos consejeros de Posgrado 
Tres alumnos consejeros de Licenciatura 
Los Dos Delegados Sindicales 

• 	 Decano de la Unidad 

5.- Comisión de Planes y Programas de Estudio 
Integración: 
• 	 Presidente.- Director de la Unidad 
• 	 Secretario.- Subdirector Académico 
• 	 Subdirector de Servicios Educativos e Integ!;ción Social 
• 	 Cuatro Profesores consejeros de Licenciatu'ra' 
• 	 Un Profesor consejero de Posgrado 
• 	 Tres alumnos consejeros de Licenciatura 
• 	 Un alumno consejero de Posgrado 
• 	 Cuatro jefes de Departamento Académicos 
• 	 Jefe de Departamento de Posgrado .) 4/11 
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• Decano de la Unidad 

6.- Comisión de Seguridad y Contra la Violencia COSECOVI 
Integración: (estudiantes no) 
• Presidente.- Director de la Unidad 
• Coordinador 
• Secretario '~\• Cinco Vocales (docentes) 

\ \ 
, Una vez leída la conformación de las comisiones por parte del secretario del Consejo ~§ \ 
el alumno Consejero C. Moisés Benjamín Ruiz Sánchez tomó la palabra y mencionó que ~J 
proponía la modificación de la integraciól) de las Comisiones de proyecto legislativo y la 
de becas, adicionando a un alumno más en ambas; debido a que esperaban que en 
cada uno de éstas existiera al menos un r~presentante de los programas académicos de 
ingeniería telemática, ingeniería biónica e ingeniería telemática. Además, mencionó que 
era muy importante para los alumnos que se creara la Comisión de Cultura y Deporte _ __...,. 
para que se fomentaran más estas actividades en la unidad académica. 

El alumno Consejero C. Moisés Benjamín Ruiz Sánchez preguntó que por qué no se 
incluían alumnos en la COSECOVI. El presidente del Consejo le mencionó que esto se 
estableció en el acuerdo de creación de esta comisión. 

El Presidente del Consejo sometió a votación la integración de la Comisión de 
situación de situación escolar, lo cual fue aprobado por UNANIMIDAD. 

El Presidente del Consejo sometió a votación la modificación a la integración de la 
Comisión de Becas, incluyendo a un alumno más, lo cual fue aprobado por 
UNANIMIDAD. 

El Presidente del Consejo sometió a votación la modificación a la integración de la 
Comisión de Proyecto Legislativo, incluyendo a un alumno más, lo cual fue aprobado por 
UNANIMIDAD. 

La profesora Consejera Lic. Luz Elizabeth Reynosa González propuso que se 
¡ incluyera a un profesor de licenciatura adicional en la comisión de honor. 

J El Presidente del Consejo sometió a votación la modificación a la integración de la 
Comisión de situación de honor, incluyendo a un profesor de licenciatura adicional, lo 
cual fue aprobado por 26 a favor, 1 en contra, y O apstenciones. 

I 

El Presidente del Consejo sometió a vota~ión la (ntegración de la comisión de planes 
y programas de estudio, lo cual fue aprobado por UNANIMIDAD. 

El Presidente del Consejo sometió a votación la integración de la comlslon de 
seguridad y contra la violencia, lo cual fue aprobado or 23 a favor, 4 en contra y O 
abstenciones" 

5/11&ié~~ /tí!~*v.J ~____ :::c,: ..:-:-::-:::=.".. "=~ 

UGl~~ (1l\O ~"b~ 
--_...~."._..__..~-_.._ .. 

~
 



presidente 

PRESIDENTE M. EN C. ARODI RAFAEL CARVALLO 
DOMíNGUEZ 
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El Presidente del Consejo mencionó que las comisiones no permanentes se podían 
,formar en cualquier reunión, a excepción de las otras que se tenían que formar en la 
primera reunión ordinaria. 

Los miembros del pleno, después de una argumentación, se manifestaron con 21 
~.....u...II_ os a favor por crear la Comisión en esa reunión, y 4 votaron porque se aplazará y 

se presentó 1 abstención. 

Sobre la conformación se acordó por 25 votos a favor y una abstención que el 
fuera el Director, que la Secretaria fuera la Subdirectora de Servicios 

Educativos e Integración Social, como otrqs miembros el Subdirector Administrativo, tres 
profesores, tres alumnos y los delegados. sindicales. Además que se presentara como 
invitada, en las sesiones, la jefa del departamento de servicios estudiantiles. , 

La comisión de situación escolar quedó constituida como: 

COMISiÓN DE SITUACiÓN ESCOLAR COSIE 
PRESIDENTE M. EN c. ARODí RAFAEL CARVALLO DOMiNGUEZ 
SECRETARIA M. EN C. GRACIELA GARCíA ARANA 
DECANO DR. GERARDO ALEJANDRO VALENTINO OROZCO 
MIEMBRO M. EN C. JORGE FONSECA CAMPOS 
PROF. LICENCIATURA M. EN C. ÁLVARO GORDILLO SOL 
ALUMNO LICENCIATURA C. VíCTOR ALFONSO MORENO GUTIÉRREZ 
ALUMNO LICENCIATURA C. FELIPE MARTíNEZ SÁNCHEZ 
ALUMNO LICENCIATURA C. ARACELI REBECA GÓMEZ OSORIO 

La comisión de becas quedó integrada como: 

COMISiÓN DE BECAS 
PRESIDENTE BEN C. ARODI RAFAEL CARVALLO DOMINGUEZ 
SECRETARIA . EN C. GRACIELA GARCíA ARANA . 

PROF. LICENCIATURA ING. DIANA CAROLINA TREJO OSORIO 
PROF. LICENCIATURA LIC. MIGUEL RANFERI SILVA MILLÁN 
ALUMNO LICENCIATURA C. ISAAC MÁRQUEZ ROMERO 

ALUMNO LlCENCIAT~~ C. RICARDO NIÑO DI' RIVERA BARRÓN 
~UMNO LICENCIATURA C. FELIPE MARTíN~~ MORENO 

, 
('~ 

! 

\.1 

~, I 
La comisión de proyecto legislativo quedó integrada como: 

fop~¿ 
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[ SECRETARIO CP. MARIO A TORRES ROMERO 4 --.. · 
I MIEMBROS M. EN C. JORGE FONSECA CAMPOS-
i MIEMBROS M. EN C. GRACIELA GARCfA ARANA 

M. EN C. GRISELDA SÁNCHEZ OTERO •MIEMBROS 

JEFE DEPARTAMENTO DR. GILBERTO ALEJANDRO GARCíA GUERRA LICENCIATURA ~ 
JEFE DEPARTAMENTO ' M. EN C. ÁNGEL PRETELÍN RICÁRDEZ LICENCIATURA 

~ 

~JEFE DEPARTAMENTO M. EN C. BLANCA ALICIA RICO JIMÉNEZ POSGRADO ~ PROF. LICENCIATURA Lié. LUZ ELlZABETH REYNOSA GONZÁLEZ 
PROF. LICENCIATURA LlO MIGUEL RANFERI SILVA MILLÁN 

\ ~ M. EN C. ANTONIO ADRIAN CASTANEDA PROF. LICENCIATURA GALVÁN 
ALUMNO LICENCIATURA c. MOISÉS BENJAMíN Ruíz SANCHEZ 

I 1;ALUMNO LICENCIATURA c. ANDRÉS EMMANUEL AIM CRUZ TELLO ..,¡ ! # 

' ""K
ALUMNO LICENCIATURA C. ALEJANDRA GUZMÁN AGUILAR ~ 
REPRESENTANTE SINDICATO M. EN C. ROGELlO JIMÉNEZ FRAGOSO DOCENTE r~ 
REPRESENTANTE SINDICATO C. CECILlO LEY GÓMEZ NO DOCENTE ~~ 

La comisión de proyecto honor quedó integrada como: 

, i COMISiÓN DE HONOR \1 .. 
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¡PRESIDENTE 

SECRETARIA 
MIEMBROS 
MIEMBROS 
PROF. LICENCIATURA 
PROF. LICENCIATURA 
PROF. POSGRADO 

ALUMNO 
POS GRADO 

ALUMNO 
POSGRADO 

ALUMNO LICENCIATURA 
ALUMNO LICENCIATURA 
ALUMNO LICENCIATURA 
DELGADO SINDICAL DOCENTE 

M. EN C. ARODI RAFAEL CARVALLO 

DOMíNGUEZ 1\ 

M. EN C. GRACIELA GARCíA ARANA 
CP. MARIO A TORRES ROMERO 
M. EN C. GRISELDA SÁNCHEZ OTERO ~ 

, 

V 
VLIC. LUZ ELlZABETH REYNOSA GONZÁLEZ 

r 

M. EN C. GERMÁN ESCOTO MORA éU 
DR. LEV GUZMÁN VARGAS 

ING. CÉSAR RAYMUNDO GONZÁLEZ VARGAS tING. ISIS Cti~!ZYL BALLARDO RODRíGUEZ 

C. RICARDO NIÑO DE RIVERA BARRÓN \~ 
C. VíCTOR ALFONSO MORENO GUITÉRREZ . 

j'C. FELIPE MARTíNEZ MORENO ~ 
M. EN C. ROG~lp JIMÉNEZ FRAGOSO \ 



DR GERARDO ALEJANDRO VALENTINO DECANO OROZCO_~ \YI 
~~ La comisión de proyecto planes y programas de estudio quedó integrada como: 
" COMISiÓN DE PLANES Y PROGRAMAS DE ESTUDIO 


~ .\ 
PRESIDENTE M. E~ C. ARODI RAFAEL CARVALLO 
, DOMINGUEZ 

~ ISECRETARIO M. EN C. JORGE FONSECA CAMPOS 
\~ ~ " MIEMBROS M. EN C. GRACIELA GARCíA ARANA"l PROF. LICENCIATURA ING. DIANA CAROLINA TREJO OSORIO 

PROF. LICENCIATURA M. I;N C. FERNANDO ESTRADA OLIVAS 

PROF. LICENCIATURA M. EN C. CARLOS HERNÁNDEZ NAVA 

PROF. LICENCIATURA M. EN C. GERMÁN ESCOTO MORA 

PROF. POSGRADO DR. AARÓN ISRAEL DiAl CANO 

ALUMNO LICENCIATURA c. MOISÉS BENJAMíN Ruíz SANCHEZ 
ALUMNO LICENCIATURA c. ANDRÉS EMMANUEL AIM CRUZ TELLO 

ALUMNO LICENCIATURA C. ALEJANDRA GUZMÁN AGUILAR 
, ~ ALUMNO. POSGRADO ING. CÉSAR RAYMUNDO GONZÁLEZ VARGAS 

JEFE DE DEPARTAMENTO 
DR. GILBERTO ALEJANDRO GARCíA GUERRA 

ACADÉMICO 

...-.. JEFE DE DEPARTAMENTO 
M. EN C. ÁNGEL PRETELlN RICRDEZ 

ACADÉMICO 
.~ JEFE DE DEPARTAMENTO 

" M. EN c. NOÉ TORRES CRUZ " ACADÉMICO 

JEFA DE DEPARTAMENTO ~ LIC. MARTHA ADORACiÓN CEDILLO RIVAS 
ACADÉMICO~ ~ 
JEFA DE DEPARTAMENTO DE 

M. EN C. BLANCA ALICIA RICO JIMÉNEZ 

( 
POSGRADO 

DR. GERARDO ALEJANDRO VALENTINO 
DECANO 

OROZCO 

LIC. MIGUEL RANFERI SILVA MILLÁN 

'---_La_€_' o_m_iS_io_'n_d_e_s_e_u_r_id_ad_c_o_n_tr_a....,la_V_io_le_n_Ci_a_C__O_S+E"'T'"C......O_V__I__u_ed-'ó_i_nt_e_r_ad__a_C~o_m_o_:---1 \\ 
r COMISiÓN DE SEGURIDAD CONTRA ',VIOLENCIA (COSECOVI) \ " 
PRESIDENTE M. EN C. AROPI RAFAEL CARVALLO 

DOMíNGUEZ,; 

COORDINADOR ING. MANUEL MANRIQUE MARTíNEZ 

SECRETARIA LIC. LETICIA GEORGINA CARRANCO ROSALES 

PROFESOR ING. DAVID TREJO SALAZAR 
PROFESOR 

' 



~ 
M. EN C. ALVARO GORDIL~~~PROFESOR 
M. EN C. ANTONIO ADRIAN CASTAÑEDA PROFESOR 
GALVÁN 

El Presidente del Consejo sometió a votación las pro uestas. La primera tuvo 13 ~\ 
votos a favor, la segunda 10 votos a favor, y la r ra 2 votos a favor, y se 
presentó una abstel'1ción. ,,Iv: 'i 
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PROFESOR M. EN C. LEONARDO FONSECA RUIZ 
La comisión de cultura y deporte quedó integrada como: 

COMISI N DE CULTU y DEPORTE 

DIRECTOR 

SECRETARIA 
MIEMBRO 

PROFESOR 

PROFESOR 
PROFESOR 
ALUMNO 
ALUMNO 
ALUMNO 
DELGADO SINDICAL DOCENTE 
DELGADO SINDICAL NO 
DOCENTE 

M. EN C. AROD RAFAEL CARVALLO 
DOMíNGUEZ 
M. EN C. GRACIELA GARCíA ARANA 
CR-. MARIO A. TORRES ROMERO 
M. -EN C. CUAUHT VALAGUEZ 
VErASQUEZ 
ING. DIANA CAROLINA TREJO OSORIO 

M. EN C. FERNANDO ESTRADA OLIVAS 
C. FELIPE MARTíNEZ SÁNCHEZ 
C. ARACELI REBECA GÓMEZ OSORIO 
C. VíCTOR ALFONSO MORENO GUTIÉRREZ 
M. EN C. ROGELlO JIM NEZ FRAGOSO 

C. CECILlO LEY GÓMEZ 

cuando se 

reuniones ordinarias se 

El Presidente del Consejo sometió a votación la integración, incluyendo los nombres 
de los miembros, de todas las Comisiones y ésta se aprobó por UNANIMIDAD. 
el sexto asunto, se prosiguió con el séptimo referente a los acuerdos para los tra 
del H.C.T.C.E .. 

El Presidente del Consejo mencionó que las reuniones ordinarias, una mensual, se 
citaría con una semana de anticipación, y que esto fuese considerado 
quisiera anexar algún asunto a la orden del día, las reuniones extraordinarias se citarían 
con 72 horas de anticipación. 

Además, se presentaron tres propuestas para definir el día del mes de la reun 
ordinaria, en particular, la primera propuesta consistió en que las reuniones ordinarias 
se realizarán el tercer miércoles de cada mes a las,13:00 hrs., la segunda propuesta 
consistió en que las reuniones ordinarias se realizar4n el tercer martes de cada mes a 
las 13:00 hrs., la tercera propuesta consistió el!. que las 
realizarán el primer martes de cada mes a las 13:00 hrs.. 



espera. 

votos 

®~ , 
las 

que se 
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Otro asunto que se abordó fue el tiempo de espera para juntar el quórum en 


sesiones ordinarias. Se presentaron dos propuestas, la primera consistió en 

dieran 30 minutos de espera, y la segunda consistió en que se dieran 15 minutos de 


El Presidente del Consejo sometió a votación las propuestas. La primera tuvo 15 

a favor, la segunda 10 votos a favor, y se presentaron 2 abstenciones. 


Concluido el séptimo asunto se pasó al octavo referente a los asuntos generales. 


El jefe del departamento de Tecnologías Avanzadas M. en C. Ángel Pretelín 

Ricárdez tomó la palabra para menciona~_ que las revisiones, de los protocolos, de los 

trabajos terminales se llevan a cabo al inicio de semestre. Entonces a los alumnos que 

no se les aprobó el protocolo en a inicio de semestre, o aquellos que van a adelantar el 

trabajo terminal, tienen hasta el 20 octubre 'del presente para someter su protocolo a una 

segunda ronda de revisiones. Por otro lado, una vez conformada la comisión de 

proyecto legislativo, por una petición de los laboratorios de biomécanica y biolectrónica, 

quisiera someter a esta comisión la aprobación de los reglamentos de estos 

laboratorios. 


El alumno Consejero C. Moisés Benjamín Ruiz Sánchez tomó la palabra y mencionó 

que se han acercado algunos de los alumnos de la comunidad para informarle que están 

interesados en poner un pequeño stand para la venta de café. También, están 

interesados en que se lance una nueva licitación para el servicio de cafetería, dado que 

tienen una consulta en donde el 70% de los alumnos está insatisfecho con la actual 

cafetería. 


El Subdirector Administrativo C. P. Mario Torres Romero comentó que el día 30 de 

noviembre concluye el contrato de la cafetería, y por ende, él propone que se reúna la 

siguiente semana la comisión de proyecto legislativo para atender este asunto. 


El secretario del Consejo tomó la palabra y leyó textual ante el pleno el oficio 

(SG/1879/11) emitido por la Secretaría General del IPN con el instructivo para el 

levantamiento de las actas del Consejo. Este documento se anexa a la minuta. 


El Presidente del Consejo tomó la palabra para leer textualmente el oficio de la 

Secretaría General del IPN en donde se le solicita que considere a la UPIITA para que 

se sume a un espacio libre de humo de tabaco. Este documento se anexa a la minuta. 

Después de esto el Presidente del Consejo mencionó que el HCTCE tiene que realizar 

el análisis de este asunto y será este el que defina I~ p~stura de la unidad académica.---_____. 


El Presidente del Consejo mencionó que el día 20 de Octubre se realizará un 
concierto en honor al quinc aniversario de la UPIITA. El exhortó a que toda la 
comunidad de la unidad aca sistiera a este evento. 
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